

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 23/2006 vom 08. Juni 2006)

MSC Kempenich

Ein gelungener Saisonauftakt .

Die Orientierungsfahrer des MSC Kempenich starteten erfolgreich in die Saison 2006

Kempenich. An Christie Himmelfahrt fand Rund um Montabaur der Saisonauftakt im ADAC Mittelrhein Classic Cup und in der ADAC Mittelrhein Meisterschaft im Orientierungssport statt. Guido Höhn, der Fahrtleiter des ausrichtenden MSC Wirges-Montabaur, zeichnete für die schöne Strecke sowie anspruchsvollen Aufgabenstellungen verantwortlich. Der MSC Kempenich war bei den sportlichen Orientierungsfahrern durch das Team Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister vertreten. Es waren 12 Teams am Start. Gefahren wurden zwei Etappen mit einer Gesamtlänge von ca. 100 km. Der zeitliche Rahmen betrug 180 Minuten plus 30 Minuten KARENZ je Etappe. Das Team Hantel/ Baumeister konnten ihren Erfolg vom Vorjahr wiederholen und den Saisonauftakt mit einer fehlerfreien Fahrt beenden. Damit belegten sie punktgleich mit dem Team Hans-Jürgen Schepp/ Daniel Keller den 1. Platz in der ADAC Gaumeisterschaft.

18. Jugend Kart Slalom des AC Mayen

An Christie Himmelfahrt führte der AC Mayen seinen 18. Jugend Kart Slalom durch. Geprägt wurde diese Veranstaltung durch eine extreme

Streckenführung, die auch unter dem Aspekt der Sicherheit bedenklich war - vor einer Mauer fehlten Reifen - sowie das sportliche Verhalten des Veranstalters. Die Kart-Kids des MSC Kempenich waren in den Klassen K3 bis K5 unterwegs. Janosch Gros belegte in der Klasse K3 den 23. Platz. In der Klasse K4 belegten Kevin Müller Platz 16., Thomas Baumeister Platz 19 und Lisa-Marie Kossmann Platz 22. Jan Hantel beendete seine Läufe in der Klasse K5 als 11. im Gesamtergebnis. Man kann nur hoffen dass die Kart-Kids für den Rest der Saison von derartigen Veranstaltungen verschont bleiben.

34. ADAC DMSB Slalom MSV Osann-Monzel

Am 27. und 28. Mai führte der MSV Osann-Monzel seinen DMSB und Clubsport Autoslalom durch. Ebenso wurde ein Lauf zum Walkenbach-Slalom-Cup durchgeführt. Beim DMSB und Clubsport Autoslalom wurde der MSC Kempenich von Willi Frank vertreten. Auf einem VW Polo belegte er am Samstag im Clubsport Slalom bei 18 Startern den 10. Platz. Den DMSB Slalom am Sonntag beendete er ohne besondere Vor-

kommenisse als vierter von fünf in seiner Klasse.

17. ADAC Schinderhannes Jugend Kart-Slalom

Am Sonntag, 28. Mai führte der HAC Simmern in Kastelaun den 17. ADAC Schinderhannes Jugend-Kart-Slalom durch. In gewohnter Qualität wurde die Veranstaltung rund um den anspruchsvollen Parcours abgewickelt. Die Kart-Kids des MSC Kempenich waren in den Klassen K3 bis K5 am Start. In der Klasse K3 befanden sich Janosch Gros und Alexander Jaschek unter den 32 Startern. Janosch Gros wurde nach einem fehlerfreien Lauf 11. Alexander Jaschek erlaubte sich 20 Strafsekunden was ihm 32. Platz einbrachte. In der Klasse K4 waren 21 Kids am Start. Hier belegten Kevin Müller Platz 11., Lisa-Marie Kossmann Platz 17 und Thomas Baumeister den 21. Platz. Kevin Müller und Lisa-Marie Kossmann absolvierten ihre Läufe fehlerfrei. Jan Hantel beendete seine Läufe in der Klasse K5 als 6. im Gesamtergebnis. Ein Bisschen mehr Geschwindigkeit und etwas mehr Konzentration während der Läufe sollten die Ergebnisse in der Zukunft verbessern.